



藤の実

令和6年8月21日 No.17

みんな元気に前期後半スタート！



前期後半もがんばろう！

21日(水)、校門での子どもたちの元気なあいさつで、気持ちよく前期後半が始まりました。持ちきれない程の荷物とたくさんの思い出とともに、暑い中元気に登校してくれました。汗だくになりながらも、登校班の班長としてがんばっている子どももいて、今後もすばらしい藤木小学校になりそうな予感がいたしました。また、保護者の皆様にも、登校へのご協力をいただき、ありがとうございました。

今年の夏休みも大きなけがや事故の報告がなく、みんなが有意義に過ごすことができたことをとてもうれしく思います。子どもたちのがんばりとともに、ご家族の皆様のご協力に心から感謝申し上げます。

夏休み明け集会では、夏休みを振り返ってもらい、前期後半に特にがんばってもらいたいことを3つお願いしました。

がんばってもらいたいことの一つ目は「熱中症予防」です。今後も暑い日が続くそうなので、こまめな水分の補給が大事なことを話しました。そして、体育館はとても暑くなるので注意が必要なことも話しました。

二つ目は「感染症予防」です。残念ながら新型コロナウイルスは無くなっておらず、お盆明けには大仙市でも感染者数が増えているようです。対応策は、以前と同様に換気と手洗いであることを伝えました。マスクに関しては、お家の方の判断で活用させてください。よろしくお願いいたします。

三つ目は「学習と生活・行事」です。前期後半は36日の登校となります。やくそくやめあて、ルールやマナーを意識し、早く学校生活のペースに慣れ、学習に取り組むことや、後半には運動会や稲刈り、マラソン大会やなべっこなどの行事もあるので、しっかり準備をし、本番もしっかり取り組めるようにしようと話しました。また、いじめは絶対にゆるされることではないことを確認し、遠慮しないで、友達や先生、お家の人に相談してほしいことも伝えました。

前期後半も、様々な面でのご支援、ご協力をいただけますようよろしくお願いいたします。

夏休み！プールにチャレンジ！！



今年の夏休みのプール開放は、11日間で、のべ402名のこどもたちが利用してくれました。顔を水につけるのが苦手だった1年生が頭まで潜れるようになったり、水中で前転や逆立ちを披露してくれる高学年がいたり、プールを楽しみながらも、自分にチャレンジしてくれた子どもたちがたくさんいて、とてもうれしかったです。また、21名の保護者の皆様からプール監視のお手伝いをいただきました。ありがとうございました。夏休み明けも水泳授業を行い、夏と遊ぼう集会(プールでの集会)や着衣泳を予定しております。

夏休み作品展開催！

26日(月)から28日(水)まで、夏休み作品展を開催します。ご家族の皆様もご覧いただくことができますので、どうぞおいでください。ご覧になる際は、職員室に声をかけていただいてから会場の視聴覚室でご覧ください。なお、28日は午前で終了とさせていただきます。

席書大会がんばりました！

◇第65回全県児童生徒席書大会

特選 1年 ○○○○ ○○○

◇第65回全県児童生徒席書大会大曲仙北大会(特選・金賞)

特選 1年 ○○○○ ○○○

金賞 1年 ○○○ ○○○ ○○○ ○○○

2年 ○○○ ○○○○ ○○○ ○○○

○○○ ○○○

3年 ○○ ○○ ○○○ ○○○

4年 ○○○ ○○○ ○○○ ○○○

5年 ○○ ○○○ ○○○ ○○○

○○○ ○○○

○○○ ○○○

○○ ○○

○○ ○○

○○ ○○

○○○ ○○○

○○○○ ○○

○○ ○○

